

maebashi East societies of commerce and industry



前橋東部商工会報

9 2021
第59号

前橋東部 商工会だより



今号の表紙

赤城山と彼岸花

9月下旬頃見ごろになる彼岸花。
商工会館内には、赤城山を背景に
彼岸花や稲穂を楽しむことができ
るスポットがあります。
皆さんも絶景スポットを探してみ
てはいかがでしょうか？

撮影者：下田 昭一

目次 Contents

- p2▶ 補助金・行政サービス紹介
- p4▶ 女性部・青年部・部会コーナー
- p6▶ 商工会からのお知らせ
- p7▶ 新規会員紹介・職員コラム
- p8▶ 会員の「わ」

女性部・青年部・部会コーナー

女性部

女性部より ——

例年であれば春の赤城南面千本桜まつりから始まり、各地区納涼祭、クリーン作戦、研修旅行、各種講習会、産業文化祭・・・とイベント参加が続くところですが、今年度もいまだ収束が見えないコロナ禍で何もイベントを行うことができない状況です。秋頃には活動を再開したいということで、講習



会や日帰り研修旅行を計画しているところですが、実現できるかどうか今後の状況を慎重に見極める必要がありそうです。こんな時だからこそできる小規模なイベントを模索しつつ、のびのびと活動できる日を心待ちにしています。

左の写真は一昨年度の救命救急講習会の様子。いざという時にとっさに行動できるように、消防署員の方をお呼びしてAEDや消火器の使い方を実際に学ぶという貴重な機会です。毎年恒例にしたいという声も多いのですが、残念ながらこちらも中断しています。

青年部

【青年部活動報告】

令和3年度 中部ブロック商工会青年部野球大会

令和3年6月6日(日)



伊勢崎市のあずまスタジアムで「中部ブロック商工会青年部野球大会」が行われました。

コロナ禍ということもあり開催が一時危ぶまれる状況にありましたが、十分な感染対策を講じた上で試合が行われました。

当日は小雨が降る中での試合となり、結果は初戦敗退となりましたが大きなケガもなく無事に終えることができたので良い事業となりました。

屋外スポーツを通じて久しぶりに青年部員間での交流ができたことも組織力の強化にもつながりました。

あきない部会

あきない部会では、コロナ禍ではありましたが、7月1日(木)役員会を開催しました。今年度は、役員改選の年でもあったため、出席役員で協議しました。

令和元年度の部会統合に伴い今回の役員が選出されたわけですが、就任2年目で開催される予定であった商工祭が新型コロナウイルス感染症の拡大の影響で中止となった他、その他の事業も満足に行うことができませんでした。不完全燃焼だという声も多数あったため、役員全員が再任ということに決定いたしました。

まだまだコロナが落ち着かず、イベントのような事業を行う見通しは立ちませんが、現在、あきない部会ならではの「商業タウンページ(仮称)」を作製出来たらなど考えております。ここ数年で会員増強もされ、新しい顔ぶれが

増えております。掲載の有無等の取りまとめを考えると、今年度での完成は難しいかもしれませんが、会員(部会員)の皆さんにとって有意義な事業を心がけていきたいと思っております。



ものづくり部会

昨年、建設業部会と工業部会が一つになり「ものづくり部会」として部会活動を始めましたが、コロナウイルスの感染拡大、3密対策等イベントお祭りなどの多くの事業が取りやめになってしまいました。

私たちものづくり部会も多くの事業を計画しましたが、取りやめなければならない状況でした。

本年度、役員改選の年であり、7月8日に全体会議を開催し、昨年の幹事さん全員と、ものづくり部会員で商工会理事の皆さんに幹事に就任していただき三ヵ年のものづくり部会役員としてご協力いただく運びとなりました。

全体会議後、役員幹事で本年度事業方針並びに事業計画について話し合いを持ち、本年度事業方向性を取り決めさせていただきました。

昨年はコロナ感染対策等で事業計画のほとんどが中止になり、ものづくり部会の視察研修等もすべて中止とさせていただきますが、本年度の事業計画にコロナウイルス感染収束を踏まえ、開催する方向で今後幹事会の中で話し合い協議することになりました。

また、昨年のコロナ禍でもおこなえたチャリティー包丁研ぎ祭りを本年度も計画しております。

新たに本年度の事業計画の中に、ものづくり部会会員の多くが建設業に関係する人が多いこともあり、「前橋東部安心住まいの便利帳(仮称)」の作成も予定しております。

今後も多くの部会員の役に立つ事業、催しを企画開催していけるように努力いたします。部会員の皆様のご意見お要望が反映できるよう、全員で頑張っていきます。

商工会からのお知らせ

当商工会主催のグランプリ(コンテスト)が、 パワーアップして帰ってまいりました!

今回で3回目の開催となるおみやげグランプリ!!表彰部門を一新し、皆さんが応募しやすく、入賞の機会が増えるよう「手みやげ部門」「ご褒美部門」「SNS映え部門」の3つの部門を準備しました!(応募時に部門は選べません)

応募対象者は、群馬県内に本社、事業所等を置く団体・企業または個人。対象商品についても募集要件を見直して募集しやすいようにしています。詳しい応募要件や応募方法などは前橋東部商工会Webサイトをご確認ください。沢山の方からのご応募、お待ちしております。

新発見!

前橋 おみやげ グランプリ 2021

👑 **グランプリ 各部門1品**
★ **準グランプリ 各部門1品**

募集期間
2021年
8月23日(月)
~
10月7日(木)
※17:00まで

👑 **一般ウェブ投票期間**
2021年10月18日(日) ~ 11月30日(予定)
[最終審査] 2021年12月中旬(予定)

前橋市のブランド力向上を図ることを目的に、前橋市らしさの光る美味しく特色がある加工食品で、贈りたくなる、もらいたくなる「新発見!」なおみやげ品を募集します。ふるってご応募ください。
※応募条件については裏面をご確認ください。

群馬県内に本社、事業所等を置く団体・企業または個人が製造した、前橋市らしさにおいて訴求力があり、さらなる販売促進を目指す商品を募集します。
詳しくは裏面をご確認ください。

主催: 前橋東部商工会(主管) 商工活性化委員会
後援: 群馬県、前橋市、群馬県商工会連合会、富士見商工会、前橋商工会議所、(公財)群馬県観光物産国際協会、(公財)前橋観光コンベンション協会、前橋市物産振興協会(順不同)

グランプリに関する情報は「前橋東部商工会」webサイトよりご確認ください
<https://www.myg.or.jp/>

QRコード

◆新発見! 前橋お土産グランプリ2021告知チラシ

・令和3年度伴走型小規模事業者支援推進事業



会員の「わ」

今年度より広報情報委員会の委員長をさせて頂いております米岡節夫です。
今号より前橋東部商工会の会員様をボタンリレー形式でご紹介していきたいと思っております。
ボタンが回ってきた会員さんはぜひお受けいただき、お店のご紹介や自慢の商品のPRをお願いします。そして次の会員さんへ紹介のボタンをお渡し下さい。
さて記念すべき最初の会員さんは大胡地区河原浜町に有ります有限会社江原モータースさんです。江原智明社長は小中学校の同級生、そして奥様も同級生。もう子供の頃からの深い付き合いでございます。今年から娘さんもスタッフに加わり元気いっぱい自動車整備工場さんです。
それではお話を聞いてみましょう。

- **お店の自慢は何でしょう？**
家族経営ならではのですが、みんな仲良く仕事をしています。
- **仕事で大事にしていることは**
お客様に信頼していただける仕事をする事
- **新戦力の真由さん(娘さん)はどんなお店にしたいですか？**
地域の人にも遠くの人にも可愛がってもらえるお店にしたいです。
- **商工会をどのように活用していますか？**
補助金を案内してもらい活用させてもらっています。
- **商工会に期待すること。**
補助金等の経営の手助けになる情報を教えていただきたいです。
セミナー等会員の経営サポートをお願いします。
- **江原モータースさんから一言**
ぜひ江原モータースのお客さんになってください!!



【事業所情報】有限会社 江原モータース
前橋市河原浜町957 ☎027-283-5664



※次回は江原モータースさんから次の会員さんへボタンを渡していただきます。ご期待下さい。

編集後記

本年度最初の商工会広報発刊にあたり、新年度から広報委員会委員長に㈱クリエイティブヨネオカ代表の米岡節夫さんが就任されました。
会員の皆様に商工会の活動やより良い情報発信を心がけて制作しております。
補助金等の情報は、広報以外にも商工会からのお知らせ等もお伝えしております。
この広報に関してのご意見、ご感想がございましたら、気兼ねなく商工会までお問い合わせください。